

WARNING

Exposure to UV light in tanning equipment can cause skin cancer, serious injury and premature aging.

Fair skinned people and others who burn easily are at higher risk.

Certain medical conditions, medications, cosmetics and lotions **increase sensitivity** to UV light in tanning equipment and can lead to serious burns and other serious injury.

IT IS ILLEGAL FOR PERSONS UNDER 19 YEARS OF AGE TO ACCESS OR USE TANNING EQUIPMENT IN THIS FACILITY.

MISE EN GARDE

L'exposition à la lumière ultraviolette dans l'équipement de bronzage peut causer le cancer de la peau, des lésions graves et le vieillissement prématuré de la peau.

Les personnes au teint pâle et celles qui sont prédisposées aux brûlures courent un plus grand risque.

Certains troubles médicaux, médicaments et cosmétiques, et certaines lotions **augmentent la sensibilité** à la lumière ultraviolette dans l'équipement de bronzage et peuvent entraîner des brûlures graves et autres lésions graves.

IL EST ILLÉGAL POUR TOUTE PERSONNE ÂGÉE DE MOINS DE 19 ANS D'ACCÉDER À L'ÉQUIPEMENT DE BRONZAGE OU DE L'UTILISER DANS LE PRÉSENT ÉTABLISSEMENT.



WARNING

Exposure to UV light in this tanning equipment can cause skin cancer and premature aging.

Repeated exposure increases your risk of developing skin cancer.

Certain medical conditions, medications, cosmetics and lotions increase the risk of serious burns and other serious injury.

MISE EN GARDE

L'exposition à la lumière ultraviolette dans l'équipement de bronzage peut causer le cancer de la peau et le vieillissement prématuré de la peau.

Des expositions répétées augmentent vos risques de contracter le cancer de la peau.

Certains troubles médicaux, médicaments et cosmétiques, et certaines lotions augmentent les risques de brûlures graves et autres lésions graves.

